



さあ、早い者勝ちだぞ！

## 今夜はワカメ三昧かな！？

～下荒屋地区・「防災講習会とワカメの収穫」～

3月19日、下荒屋地区で自主防災会と青年部OB会による「防災講習会とワカメの収穫」が行われました。

下荒屋会館で炊き出し訓練とにかく警察署による「特殊詐欺被害の防止」についての講話が行われたあと、いざワカメの収穫へ。冷たい雨が降りしきるなか、ワカメがびっしり付いた長さ40mのロープが引き上げられると、子どもたちは馴れない手つきながらも必死にワカメを刈り取っていました。ワカメの収穫は地域資源を活かして活性化を図ろうと地元漁師の協力のもと、市の元気づくり応援事業を活用して行われています。

## 市民の奉仕者として

～にかほ市新採用職員事前研修～

3月17日から28日にかけて、平成28年度にかほ市役所新採用職員による事前研修会が行われました。

地方公務員としての基本事項を学び、住民ニーズへの意識を深め、幅広い視野を培うためさまざまな内容で研修を実施。現職員からの助言や議会の傍聴、また実地研修として老人ホームでの介護研修やグランドオープンを迎える「にかほっと」の清掃作業など、市民全体の奉仕者としての自覚を胸に研修に臨みました。

14人の新採用職員は、4月1日から市役所各部署に配属され、市民の信頼を得られるよう職務に専念します。



接遇マナーは社会人としての第一歩



▶清水美津子さん



◀池田チヨさん

100歳  
長寿  
・清水美津子さん  
・池田チヨさん  
おめでとうございます

3月11日に清水美津子さん(新町2区)が同じく21日に池田チヨさん(赤石2区)が100歳の誕生日を迎えられ、お二人に市から、長寿祝状と祝金(30万円)が贈呈されました。

清水さんに長生きの秘訣を聞いてみると「好き嫌いなく何でも食べること。そしてよくよしないこと」と語ってくれました。また池田さんも「今日は本当にありがとうございます。みなさんもお体に気をつけましょう」としつかりした声で話してくれました。

どうぞこれからもお元気で末永くお過ごしください。



おめでとう

平成27年度  
市内小学校卒業者数

平沢小学校	78人
院内小学校	38人
金浦小学校	39人
象潟小学校	62人
上浜小学校	14人
上郷小学校	16人
合 計	247人

## 市内中学校卒業者数

仁賀保中学校	98人
金浦中学校	36人
象潟中学校	87人
合 計	221人

3月12日、市内の中学校にて卒業証書授与式が挙行され、221人の卒業生が希望を胸に学びやを後にしました。義務教育全課程を修了した卒業生らは、りりしい表情で体育館へ入場し、来賓や保護者が見守る中、一人ひとり卒業証書を受け取りました。また、旅立つ先輩へ向けた在校生からの送辞と歌が贈られると、感極まり涙する生徒が多く見られました。

ご両親、友だち、そして恩師への感謝の気持ちを抱き、輝く未来へ大きな一步を踏み出した卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

卒業

卒業

